

HERMANDADES | Agrupación de Cofradías

Ayuntamiento y Agrupación renuevan su convenio de colaboración

Junto a la aportación económica, 23.000 euros, se incluyen otra serie de trabajos por parte del Ayuntamiento

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 21 de marzo de 2013 - 15:53



El Consistorio prieguense ha renovado el convenio de colaboración desde hace años mantiene con la Agrupación General de Hermandades y Cofradías de nuestra localidad.

Un convenio cuyo objetivo principal, como así apuntaba tras la firma del mismo en rueda de prensa la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, “es mantener y potenciar los cultos y las fiestas religiosas de la Semana Santa, los Domingos de Mayo y las fiestas gloriosas”, destacando en este sentido Ceballos la importancia que para nuestra localidad tienen estas

celebraciones, “desde el punto de vista cultural, festivo, recreativo y religioso que organizan las cofradías y hermandades que forman parte de la Agrupación”.

Por otra parte, Ceballos anunciaba que en el próximo Pleno se llevará la propuesta para iniciar los trámites que permitan a nuestra Semana Santa y los Domingos de Mayo obtener la catalogación de Fiesta de Interés Turístico Nacional, indicando que nuestra localidad, “cumple en estos momentos todos y cada uno de los requisitos que actualmente se están solicitando para este tipo de declaración”.

En relación al convenio, el concejal delegado de Festejos, Juan Ramón Valdivia, añadía que junto a la aportación económica, 21.000 euros a los que hay que sumar otros 2.000 destinados a la exaltación a la saeta en la calle, se incluyen una serie de trabajos que realiza el Ayuntamiento, como difusión de cartelería, engalanamiento de calles, regulación de tráfico, montaje de escenarios, etc., incluyéndose además en el convenio cuatro actuaciones de la Coral Alonso Cano y tres de la Banda de la Escuela Municipal de Música, además de la organización de los actos del día de San Nicasio, que hasta la fecha eran asumidos por la hermandad de la Aurora.

Por su parte, Manuel Montes, presidente de la Agrupación de Cofradías, destacaba la importancia del convenio para el órgano que actualmente encabeza, “ya que nos sentimos respaldados por el Ayuntamiento en las necesidades que las distintas hermandades tenemos para desarrollar nuestros actos”, haciendo referencia a que todo lo que sea mejorar y potenciar estas celebraciones, “es mejorar Priego”.

De esta manera, el Consistorio y la Agrupación, a las puertas de la Semana Santa, renuevan este convenio de colaboración para todas aquellas actividades que se realicen en el presente ejercicio 2013.